

Cuba signe un accord avec le fond de l'OPEP pour le développement international



Vienne, 2 mars, (RHC).- Cuba a signé ce jeudi un nouvel accord avec le Fond de l'OPEP pour le Développement international, OFID de par son sigle en anglais.

En vertu de cet accord, cet organisme international contribuera au financement du programme cubain pour le développement de l'énergie solaire.

Suleiman Jasir Al-Herbish, directeur général de l'OFID, a confirmé l'appui de son organisation au développement

économique de Cuba et il a expliqué qu'il s'agit d'un crédit souple de 45 millions de dollars destinés à la modernisation et la diversification de la matrice énergétique cubaine.

En ce moment, Cuba déploie des efforts afin de porter à 24% la production d'électricité à partir de sources renouvelables d'énergie.

Source: [minrex](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156518-cuba-signe-un-accord-avec-le-fond-de-lopep-pour-le-developpement-international>



Radio Habana Cuba